

Kembs Exposition : les horizons de Nathalie



Nathalie Laschet expose actuellement à l'Espace Rhénan de Kembs (à gauche sur la photo).

Photo Jean-Luc Nussbaumer

Vendredi soir a eu lieu le vernissage de l'exposition des œuvres de l'artiste peintre Nathalie Laschet à l'Espace Rhénan.

« J'aime dévoiler la simplicité et la beauté des cultures et horizons divers », explique Nathalie Laschet. Et des horizons, elle en vit. Notamment du côté des États-Unis où elle a vécu pendant 6 ans. C'est d'ailleurs durant cette période, où elle ne travaillait pas, qu'elle s'est mise à

exprimer son talent de peintre. Tel le papillon, il ne demandait qu'à s'extraire du cocon de sa créativité où il sommeillait depuis sa plus tendre enfance. De son pinceau sont nés des natures mortes, des portraits, des paysages réels, puis imaginaires. Nathalie : une pure rêveuse ? Pas vraiment. Car la jeune Belge est pharmacienne de formation, elle travaille actuellement dans un laboratoire de recherche à Bâle.

Pas à son coup d'essai

Elle navigue donc constamment entre le rationnel et l'imaginaire.

Les pieds sur terre et le nez dans les étoiles.

Originaire de la région d'Aix-la-Chapelle, cette jeune Belge est Kemboise depuis un an et demi. Vendredi dernier, elle a inauguré son exposition dans la galerie de l'Espace Rhénan, bien épaulée par son époux et ses deux enfants. En présence du maire de Kembs, Gérard Kielwasser, et de plusieurs de ses adjoints. Nathalie n'en est pas à son coup d'essai en matière d'exposition. En effet, elle a exposé en Belgique, aux États-Unis, en France au cours des 7 dernières années. À son actif, des aquarelles, des huiles, des acryliques,

voire des dessins au fusain. Ses dernières œuvres sont plus tournées vers des paysages imaginaires. Peu à peu, elle semble prendre le virage qui mène à l'art abstrait. Nathalie Laschet a une expérience dans le domaine musical, notamment celui des percussions. Pas étonnant, donc, qu'elle soit dans le bon rythme.

Jean-Luc Nussbaumer

Y aller

Exposition à l'Espace Rhénan, du 2 au 17 mai, les mardi de 17 h à 19 h 30, mercredi de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, vendredi de 16 h à 18 h, samedi de 14 h à 16 h, ainsi que les soirs de spectacle.